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Protokoll der 4. Hauptversammlung des 

Elternvereins der Volksschule am Campus Chris琀椀ne Nöstlinger 
 

26.9.2024, 18:30, Festsaal des Campus Chris琀椀ne Nöstlinger 

Start: 18:30 

Ende: 20:45 

Anwesend: 27 Eltern + 1 Gast (Lukas Haider) 

 

 

1. Erö昀昀nung + Begrüßung 

 

Der Vorsitzende Thomas Glinz erö昀昀net die HV mit einleitenden Worten. Der Vorsitzende stellt die 
Tagesordnung, sowie anstehenden Beschlüsse vor: 

1. Erö昀昀nung + Begrüßung 

2. Protokoll der letzten Hauptversammlung (3. Hauptversammlung) 
3. Wahl des Wahlkomitees 

4. Berichte (Vorstand, RechnungsprüferInnen)    
5. Antrag der RechnungsprüferInnen 

6. Neuwahlen lt. Statut          
7. Mitgliedsbeitrag 

8. Anträge und Jahresprogramm 

9. Allfälliges 

 

2. Protokoll der letzten Hauptversammlung (3. Hauptversammlung) 
 

Das Protokoll zur 3. Hauptversammlung am 23.10.23 liegt bei der 4.HV auf und ist unter folgendem 
Link zu 昀椀nden: 
 

htps://volksschule.elternverein-ccnoestlinger.at/wp-content/uploads/2024/09/231023_Protokoll-
Hauptversammlung-EV_extern_Op琀椀mized.pdf 
 

 

Abstimmung: 

Der Vorsitzende bittet dem Protokoll der 3. Hauptversammlung vom 23.10.23 zuzustimmen. 

• Der Antrag wird mit einer Enthaltung angenommen 

 

 

3. Wahl des Wahlkomitees 

 

Für das Wahlkomitee melden sich: 

• Laura Eyo (1c) 
• Andreas Laux (1e) 

  

https://volksschule.elternverein-ccnoestlinger.at/wp-content/uploads/2024/09/231023_Protokoll-Hauptversammlung-EV_extern_Optimized.pdf
https://volksschule.elternverein-ccnoestlinger.at/wp-content/uploads/2024/09/231023_Protokoll-Hauptversammlung-EV_extern_Optimized.pdf
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Abstimmung: 

Der Vorsitzende stellt den Antrag auf Bestätigung des Wahlkomitees. 

• Der Antrag wird mit einstimmig angenommen 

 

Das Wahlkomitee nimmt die Wahl an. 

Nachtrag: Da sich Laura Eyo zur Wahl der stellvertretenden Schri昀琀führerin stellt, trit sie im Laufe der 
HV aus dem Wahlkomitee zurück. An ihrer Stelle wird Susanne Meyer (4d) in das Wahlkomitee 
bestellt. 

 

4. Berichte (Vorsitzende/r, KassierIn, RechnungsprüferInnen) 
 

Bericht des Vorstands (Folien 8-11) 

Thomas Glinz berichtet über die Entwicklung des EV im Hinblick auf die Anzahl der Klassen, sowie der 
Mitglieder (Folie 8). Die Schule sei nun fast im Vollausbau und die Klassenzahl wird sich nun bei 24-25 
Klassen einpendeln. Alternierend gibt es pro Jahrgang entweder 4 oder 5 erste Klassen. Im SJ24/25 gibt 
es erstmalig 5 erste Klassen (1a-1e). Weiters stellt Thomas Glinz die Ziele und den Zweck des 
Elternvereins (Folie 9) vor und er berichtet von den bisherigen Erfolgen (Folien 10-11). 

Der Elternverein stellt dabei ein Bindeglied zwischen Eltern und Schule, Bildungsdirek琀椀on und Poli琀椀k 
dar. Weiters leistet der Elternverein Unterstützung für 昀椀nanziell benachteiligte Familien, um die 
Teilnahme der Kinder an Projektwochen zu ermöglichen. Dies wird im kommenden Schuljahr 
voraussichtlich auch zum 1.Mal seit Gründung des Elternvereins beansprucht.  

Bei der Vorstellung der Highlights aus dem SJ23/24 wurde die Ausstatung der Bibliothek 
hervorgehoben. Es sollen auch in Zukun昀琀 weitere Bücher angeschav werden, jedoch ist die freiwillige 
Hilfe der Eltern für die ordnungsgemäße Aufnahme der Bücher in die Bibliothek notwendig (Einbinden 
und Einsor琀椀eren).  
 

Susanne Meyer (4d) hat die Anscha昀昀ung von Schul-Tablets angeregt. Im Unterricht würden in ihrer 
Klasse Tablets (von den Eltern zur Verfügung gestellt) häu昀椀g zum Einsatz kommen (z.B. Sachunterricht) 
 

Daniela Schmidt (SE) ist Muter eines Kindes aus dem SEF-Bereich. Sie steht gerne jederzeit für Fragen 
zum Thema Au琀椀smus zur Verfügung und bemüht sich um eine umfassende Au昀欀lärung zu diesem 
Thema.  

Finanzbericht und Ausblick (Folien 12-14) 

Wolfgang Fischl (Schri昀琀führer) führt durch den Finanzbericht (Folien 12-13) und gibt einen Ausblick auf 
das geplante Budget für das SJ24/25 (Folie 14). Die präsen琀椀erten Werte basieren auf derzei琀椀gen 
Schätzungen und dienen in erster Linie zur Informa琀椀on. Entsprechende Entschlüsse werden nicht im 
Rahmen der Hauptversammlung gefasst, sondern in den kommenden Elternausschüssen. 

Wunschliste Schule (Folie 15) 

Die Wunschliste der Schule wird kurz vorgestellt, der aktuelle Stand wird jedoch noch mit der Direk琀椀on 
abges琀椀mmt. 
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Bericht der Rechnungsprüferinnen (Folie 16) 
Anja Appel ist als Rechnungsprüferin bei der Hauptversammlung anwesend. Chris琀椀ne Winkelhofer 
musste die Hauptversammlung frühzei琀椀g verlassen, ihre schri昀琀liche Bestä琀椀gung der 
widmungsgemäßen Nutzung des Budgets ist jedoch vorab eingegangen. Anja Appel spricht im 
Rahmen des Berichts folgende Empfehlungen aus: 

• Einrichtung einer Geringfügigkeitsgrenze für einzelne Zahlungen durch den Vorstand. 
Vorschlag: für Ausgaben bis € 100 pro Ausgabe kann im Nachhinein (bis 3 Monate) die 
Zus琀椀mmung durch den Elternausschuss eingeholt werden (bis zu einer Gesamtsumme von € 
500). 

• Änderung der Rechnungsperiode. Derzeit fällt die Rechnungsperiode mit dem Schuljahr 
zusammen, was eine Lücke im Bericht zum Zeitpunkt der Hauptversammlung bewirkt. Eine 
Änderung der Rechnungsperiode gekoppelt an die Hauptversammlung sollte daher bedacht 
werden (so es aus vereinsrechtlicher Sicht möglich ist) 

• Die Funk琀椀onen im Vorstand des Elternvereins sollten eingehalten werden, um etwaige 
Überlastungen durch Ausführung von mehreren Funk琀椀onen durch ein einzelnes 
Vorstandsmitglied zu verhindern. 

Anja Appel schließt mit der Bestä琀椀gung der widmungsgemäßen Nutzung des Budgets ab, womit eine 
Entlastung des Vorstands gegeben ist.  

 

5. Antrag der RechnungsprüferInnen 

 

Abstimmung: 

Andrea Werdenigg (2a) stellt den Antrag, den Vorstand des Elternvereins für die abgelaufene 

Periode zu entlasten. 

 

• Der Antrag wird einstimmig angenommen 

 

6. Neuwahlen laut Statut 
 

Als Funk琀椀onär*innen des Elternvereins stellen sich folgende Personen für die Periode 2024/2025 zur 
Verfügung:  
 

Funktion Name Klasse des Kindes 
Vorsitzende Anja Appel 2c 

Vorsitzende Stellvertreterin Andrea Werdenigg 2a 

Schriftführer Wolfgang Fischl 3a 

Schriftführerin Stellvertreterin Laura Eyo 1c 

Kassierin Christiane Bischoff 1c 

Kassierin Stv. Petra Zahrl 4a 

Rechnungsprüferin Christine Winkelhofer 3d 

Rechnungsprüfer Martin Fuchs 3b 

   

Beauftragter f. Schulwegsicherheit Ziad Senussi 2d 

SEF-Klassen Ansprechperson Daniela Schmidt SE 

Graphische Unterstützung Jaqueline Leidenfrost 2a 

IT-Beauftragter (kooptiert) Lukas Haider - 
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Um einen Antrit zur Wahl als stellvertretende Schri昀琀führerin zu ermöglichen, trit Laura Eyo als 
Mitglied des Wahlkomitees zurück. An ihrer Stelle trit Susanne Meyer (4d). 

Zusätzlich zu den Vorstandsmitgliedern und den Rechnungsprüfer*innen werden dieses Schuljahr 
erstmalig weitere Funk琀椀onäre für Themenschwerpunkte (Verkehr, Inklusion, Graphische 
Unterstützung) bes琀椀mmt. 

Chris琀椀ane Bischo昀昀 (Kandida琀椀n: Kassierin) und Chris琀椀ne Winkelhofer (Kandida琀椀n: RP) sind zum 
Zeitpunkt der Wahl nicht anwesend, haben ihre Kandidatur und die Annahme der Posi琀椀on bei 
erfolgreicher Wahl vorab zugesagt. 
 

Abstimmung: 

Der Vorsitzende stellt den Antrag auf Aufnahme von Susanne Meyer anstatt von Laura Eyo in das 

Wahlkomitee. 

• Der Antrag wird einstimmig angenommen 

 

Das Wahlkomitee übernimmt die Wahl des Vorstands. 
 

Da es pro Posi琀椀on nur eine*n Kandidaten*in gibt, ist (gemäß Statuten) eine Listenwahl möglich. 
 

Abstimmung: 

Die Vorsitzenden des Wahlausschusses stellen den Antrag auf Annahme des Wahlvorschlags laut 

Liste. 

• Der Antrag wird einstimmig angenommen 

 

7. Festlegung des Mitgliedsbeitrages für das Schuljahr 2024/25 

 

Der Mitgliedsbeitrag soll für das Schuljahr 2024/25 bei 20€ belassen werden. 
 

Abstimmung: 

Der Vorsitzende stellt den Antrag auf Festlegung des Mitgliedsbeitrags auf 20€ für das Schuljahr 
2024/25:  

• Der Antrag wird einstimmig angenommen  

 

8. Anträge und Jahresausblick 

 

Es wurden keine weiteren Anträge eingebracht. Die neue Vorsitzende, Anja Appel, gibt einen kurzen 
Jahresausblick (Folie 25). 
 

 

9. Ideen und Allfälliges 

 

Gemeinsam wurde noch aktuelle Themen und o昀昀ene Fragen besprochen bzw. Ideen für Ak琀椀onen in 
diesem Jahr gesammelt.  
 

Der Wunsch nach einer Austauschplavorm für Eltern von Kindern von Integra琀椀onsklassen und SEF-
Klassen wurde eingebracht. 
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4. Hauptversammlung
26. September 2024

Festsaal am Campus Christine Nöstlinger

C2 - intern

Tagesordnung

• Eröffnung + Begrüßung
• Protokoll der letzten Hauptversammlung (3. Hauptversammlung)
• Wahl des Wahlkomitees
• Berichte (Vorstand, RechnungsprüferInnen)   
• Antrag der RechnungsprüferInnen
• Neuwahlen lt. Statut         
• Mitgliedsbeitrag
• Anträge und Jahresprogramm
• Allfälliges
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Protokoll der letzten Hauptversammlung

• Letzte HV am 23.10.2023
• Protokoll liegt beim Check-in auf.
• Link zum Protokoll auf der Homepage des Elternvereins

3
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Antrag auf Zustimmung des Protokolls der 
3.Hauptversammlung
Der Vorsitzende bittet dem Protokoll der vorangegangenen 
Hauptversammlung zuzustimmen.
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Wahl des Wahlkomitees

Vorschlag:
• Thomas Glinz
• X
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Antrag auf Bestätigung des Wahlkomitees

Der Vorsitzende stellt den Antrag auf Bestätigung des Wahlkomitees.
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Bericht des Vorstands
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Der Elternverein in Zahlen
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Bericht des Vorstands

• Gründung im April 2021
• Derzeit hat die VS 24 Klassen, alle KEVs und deren Stv. sind Mitglied im Elternausschuss
• Vorstandmitglieder (6) des Elternvereins sind in der HV von Vereinsmitgliedern zu wählen 

Was macht der Elternverein:
• Vertritt Elternanliegen ggü. Schule Bildungsdirektion und Politik
• Unterstützt Familien individuell
• Unterstützt den Unterricht und die Schule
• Ist wichtiger Teil der Schulgemeinschaft
• Begleitung von KEVs bei schwierigen Situation in der Klasse
• laufender Austausch mit Direktion
• Organisation der Schulfotograf_in

9
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Bericht des Vorsitzes: lfd. Themen Vorjahre

Leistungen aus Vorjahren:
• Durchgesetzt, dass eigene Schüler_innen für die Ferienbetreuung eine 

frühere Anmeldefrist bekommen
• Schulwegsicherheit – Erwirkung von Piktogrammen in der Leystraße

(Vorsicht Kinder), Kontakt mit Grätzelpolizistin
• Durchgesetzt, dass Multifunktionsräume am Campus großteils erhalten 

bleiben (zusätzliche SEF-Klassen am Campus)
• Ehrung des EV durch SQM (SJ 22/23)
• Kooperation mit o*Books
• Regelmäßige Organisation der/des Schulfotograf_in
• Entwicklung der Homepage des Elternvereins

10
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Bericht d. Vorsitzes: lfd. Themen SJ 23/24
Leistungen aus dem Schuljahr 2023/2024:
• Finanzielle Unterstützung von 1. Klassen mit dem Schulstartgeld (Euro 500)
• Unterstützung von Frau Vollmer im Bewerbungsverfahren als Schulleiterin 

(Begutachtungskommission)
• Safer Internet, Der Körper gehört mir, Arbeitsgruppe Gewalt an Schulen
• Mithilfe bei der Organisation von Freizeitangebot – u.a. Besprechung der Turnsaalplanung

(Turnverein „Kids in Motion“, KIDSCO, …)
• Durchgesetzt, dass Freitags-Frühschluss um 13:35 inkl. Planungsarbeit von Dir. Frau Vollmer
• Organisation der Schulfotograf_in (CAM Fotografie)
• Forderung des verbesserten Ablaufes bei Tag der Wr. Schulen und Tag der offenen Tür – unter 

Miteinbeziehung der Kinder
• Mithilfe bei Schulfesten (Adventmarkt, Kinderflohmarkt, Sommerfest)

Kommunikation, Buffet, Sonnenschirme, Hüpfburg, Kinderschminkstation
• Weitere Ausstattung der Bibliothek durch o*Books
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Finanzbericht – Rückblick SJ 23/24 
BetragZweckArt

€ 4.213,22  Guthaben aus SJ 23/24

€ 5.699,00  Mitgliedsbeiträge & SpendenEinnahmen
€ 0,54ZinsenEinnahmen

- € 84,78Kontoführung/SteuernAusgaben
- € 1.527,40Unterstützung Freizeit-Team SCHILF1 (SJ 22/23)Ausgaben

- € 500,00Schulstart-Paket für erste Klassen Ausgaben
- € 73,00Projekt Safer InternetAusgaben

- € 160,00Mitgliedsbeitrag Landeselternverband WienAusgaben
- € 2.180,30Sommerfest (Eis, Hüpfburg, Sonnenschirme) – Auszahlung 09/2024 Ausgaben

- € 649,70Ausgaben Kinderflohmarkt (Buffet, Spielsachen)  - Auszahlung 09/2024Ausgaben 
- € 93,00Pädagoginnen Fortbildung (Fachtagung Gewalt an Kindern) – Auszahlung 09/2024Ausgaben 

€ 4.644,58Saldo per 31.08.2024 (abzüglich Auslagen im September 2024) 
121 SCHILF…Schulinterne Lehrer*innen Fortbildung; vollständig abgedeckt durch Spenden im Rahmen des Musicals der MSK im SJ23/24

11
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Finanzbericht – Aktueller Stand 

BetragZweckArt
€ 4.644,58Kontostand per 31.08.2023 (abzgl. Auszahlungen 09/2024)Einnahmen
€ 2.922,00 Mitgliedsbeiträge & Spenden (SJ 24/25)Einnahmen

- € 66.34Flyer/InfomaterialAusgaben
- € 500,00Schulstart-Paket für erste Klassen Ausgaben
- € 500,00Handkassa Freizeitpädagog*innenAusgaben

€ 6,500.24Kontostand per 26.09.2024

13
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Budget Ausblick

BetragZweckArt
€ 240,00Mitgliedsbeitrag LEVWBeiträge
€ 500,00Unterstützungsleistungen für finanzschwache Familien (nach Bedarf)Ausgaben

ca. € 100,00Kontoführung/SpesenAusgaben
ca. € 200,00Safer Internet/Mein Körper gehört mirAusgaben

€ 1.000.00Bücher für SchulbibliothekAusgaben
€ 100,00IT-AdminAusgaben

€ 1.500,00Option: div. Anschaffungen für die Schule („Wunschliste“) Ausgaben
€ 500,00Option: Kauf von Spielsachen auf Flohmärkten von (FZ-)Pädagog_innenAusgaben
€ 500,00Option: Unterstützung Sommerfest (Eis, Hüpfburg)Ausgaben 
€ 500,00Option: Unterstützung Fortbildungen für Pädagog*innen (nach Bedarf)Ausgaben

€ 4.350,00Summe

14
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Wunschliste der Schule

Status
Benötigte Unterstützung 
durch den EV (bis zu €)Thema

800 €Bee-Bot, Komplettset (6 Bee-Bots mit 
umfangreichem Zubehör)

700 €
Sitzsäcke für den Garten

1.000 €Bücher für die Bibliothek

500 €Spielsachen von Flohmärkten
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Bericht der Rechnungsprüfer*innen (1/2)

RP Anja Appel und Christine Winkelhofer:

Die Rechnungspüferinnen Christine Winkelhofer und Anja Appel haben am 22.9.2024 die Rechnungsprüfung vorgenommen. Die 
Unterlagen bestehend aus Kassabuch, Belegen und Protokollen, wurden uns von Wolfgang Fischl, Schriftführer des EV zur Verfügung 
gestellt. In Übereinstimmung mit §21 des Vereinsgesetzes konnten wir die Finanzlage des Vereins überprüfen, die ordnungsgemäße 
Rechnungslegung sowie die bestimmungsgemäße Verwendung der Einnahmen feststellen. 

Dennoch erlauben wir uns das Folgende hervorzuheben:
• Wir empfehlen die Einrichtung einer Geringfügigkeitsgrenze für einzelnen Zahlungen: 

Für einzelne Ausgaben bis 100,- EUR, die Mitglieder des Vorstands für akute Bedarfe leisten, kann die 
Zustimmung durch den Elternausschuss bis zu drei Monaten im Nachhinein eingeholt werden. Diese gilt für 
einen Gesamtsumme bis zu 500,-EUR.
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Bericht der Rechnungsprüfer*innen (2/2)

RP Anja Appel und Christine Winkelhofer:
• Durch die laut Statut vorgeschriebene Rechnungslegung für den Zeitraum 1.9.-31.8. kann es passieren, dass 

Ausgaben nach dem 31.8. aber vor der HV im Grunde nicht dargelegt werden müssen. Für die 
Nachvollziehbarkeit durch die Mitglieder, die Zuordnung zu Funktionsperioden und was die Möglichkeiten der 
Rechnungsprüfung betrifft, erscheint dies nicht sinnvoll. Wir empfehlen daher die Abrechnungsperiode im Statut 
an die Wahlperiode zu koppeln und von Hauptversammlung bis Hauptversammlung einzurichten. Sollte dies 
nicht gewollt sein, empfehlen wir dringend, Ausgaben für das Schuljahr bis zum 31.8. abzurechnen. 

• Die Vorlage der Unterlagen geschah durch den Schriftführer Wolfgang Fischl und nicht durch das zuständige 
Vorstandsmitglied. Wir raten dringend an, die gewählten Funktionen einzuhalten, um eine Überforderung 
einzelner Vereinsmitglieder zu verhindern und die vereinsinterne Transparenz und Verantwortlichkeit zu 
gewährleisten. Sollte dies aufgrund persönlicher Umstände für eine gewisse Zeit nicht möglich sein, ist dies dem 
Elternausschuss zur Kenntnis zu bringen.

Als Rechnungsprüferinnen bestätigen wir mit unserer Unterschrift, dass die Vereinsgebahrung im Rahmen der Rechnungsprüfung für 
ordnungsgemäß und vollständig befunden wurde.

17
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Antrag der Rechnungsprüfer*innen auf 
Entlastung des Vorstands des Elternvereins
Die Rechnungsprüfer*innen stellen den Antrag den Vorstand des 
Elternvereins für die abgelaufene Periode zu entlasten.
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Wahlen

19

C2 - intern

Neuwahlen lt. Statut: Wahlvorschlag
Klasse des KindesNameFunktion
2cAnja AppelEV Vorsitz
2aAndrea WerdeniggEV Vorsitz Stellvertreter
3aWolfgang FischlEV Schriftführer
?Laura EyoSchriftführer Stellvertreterin
1cChristiane BischoffKassier
4aPetra ZahrlKassier Stv.
3dChristine WinkelhoferRechnungsprüferin
3bMartin FuchsRechnungsprüfer

2dZiad SenussiBeauftragter f. Schulwegsicherheit
SEDaniela SchmidtSEF-Klassen Ansprechperson
2aJaqueline LeidenfrostGraphische Unterstützung
-Lukas HaiderIT-Beauftragter (kooptiert)
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Vorstellung Anja Appel

Gründungsmitglied des 
Elternvereins 2021

Kind in der 2c
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Antrag zur Wahl des neuen Vorstands des 
Elternvereins
• 1. Abstimmung: Die Vorsitzenden des Wahlausschusses bringen den 

vorgestellten Wahlvorschlag zur Abstimmung

• 2. Abstimmung: Die Vorstandsmitglieder und Rechnungsprüfer 
nehmen die Wahl an
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Beschlussfassung Mitgliedbeitrag SJ 2024/25

• Vorstand und Elternausschuss schlagen vor:
• 20€ Mitgliedsbeitrag / Schuljahr

23
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Antrag zur Festlegung des Mitgliedsbeitrags SJ 
2024/25
• Der Vorsitzende stellt den Antrag auf Festlegung des Mitgliedsbeitrags 

auf 20€ für das Schuljahr 2024/25
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Jahresprogramm

• Verkehrsthemen: Schülerlotsen, Querungshilfen, Temporeduzierung Straßenbahn 
anregen – Kooperation mit engagierten Bürger:innen und Kaufleuten an der 
Bruno-Marek-Allee
• Thema Autismus in Schule fördern (Vortrag für Eltern, Beratungsmöglichkeit für 

Eltern, Schulprojekte, …)
• Schulbibliothek weiter aufstocken, Initiative „Bücher einbinden“
• Schmierpapier-Challenge: Papierspenden in Schule gewünscht (A4)
• Gespräche über Campuszirkel, Campusfest

25
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Ideen und Allfälliges
• Für das Gespräch mit Frau Vollmer:

• Mittagstisch/Jause – Catering Anbieter, Schülerparlament etc. 
• Info über Vereine und angebotene Kurse an Schule auf Webseite
• Es gibt wohl eine Schüler*innenzeitung: kann man das online stellen
• Freitag Frühschluss - Kommunikation, wie flexibel ist dies nutzbar? 

• Bei Problemen mit Kindern: Unterstützung von außen, aber dennoch ist es schwierig: wer kann 
noch helfen? 
• Schulpsycholog*in für die Klasse möglich

• Autismus: Eindrücke vom Lehrpersonal und Eltern sollten Platz haben im Zusammenhang mit 
Vortrag.
• Kooperation mit Autismus Kompetenzzentrum
• Forderung Sommerbetreuung für Kinder der SEF-Klassen
• Austauschplattform zwischen Eltern wäre wichtig – 1 Elterngruppe aller SEF Klasse
• I-Klassen und andere Fragen der Inklusion müssen thematisiert werden, bspw. SV für Personal u.a.…

• …
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Danke für´s Dabeisein und 
Mittun!
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